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軽井沢町長 土屋  三千夫  様  

 

軽井沢町庁舎改築周辺整備事業推進委員会  

                    委員長  池 田 靖  史 

 

これまでの設計事業者と共に事業の見直しを行うことに 

ついて（委員長報告）  

 

 日頃より委員会運営にご協力いただき、感謝申し上げます。  

さて、本委員会において議題として取扱いました「設計事業者の見直し」

について、議論の結果を下記の通り報告いたします。  

 

 

記  

 

１．委員長総括  

  これまでの設計事業者と共に事業の見直しを行うことについては、パ

ブリックコメントの縦覧を含め、委員会では十分に議論を尽くしたと考

えています。 

結果として、全会一致ということにはならず、新しい条件を元に再度、

設計者の選定から行うべきという一委員の意見がありましたが、他の委

員はこれまでの設計者と共に進める方針に賛成あるいは容認する方向で

まとまりました。ただし、設計者の他に町の側が技術的な判断材料を提

供してもらえるアドバイザーを置くことを賛成の条件にする意見も強か

ったため、議論に上がった全ての意見の記録とともに町長に報告します。 

 

 

２．各委員意見  

  別紙のとおり  

 

 

 

 


